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Abstract (en)
1. Book, consisting essentially of an inner book and a book cover, wherein the book cover consists of a cover blank which has two inner cover parts,
two outer cover parts and a spine part, and the inner cover parts are glued to the outer cover parts, characterised in that at least one spine strap (1)
is arranged on the inside over the spine part (7) without being joined to the latter, and is integrally secured to parts of the cover blank (4) and to the
spine of the inner book (19).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Buch, bestehend im wesentlichen aus einer Buchdecke und dem Buchblock, wobei der Deckenzuschnitt (4) vorzugsweise
einstückig ausgebildet ist, zwei Innendeckelteile, (5) zwei Außendeckelteile (6) und ein Rückenteil (7) aufweist und die Innendeckelteile (5) auf die
Außendeckelteile (6) geklebt sind, wobei innenseitig über dem Rückenteil (7) ohne Verbund mit letzterem zumindest ein Rückensteg (1) angeordnet
ist, der einstückig mit einem Deckenzuschnitt (4) verbunden und am Rücken des Buchblocks befestigt ist.
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